

Pasión por Mollet

Hace unos años conocí a un grupo de personas sencillas, con sentido del humor, con ganas, ilusión, proyectos y tremendamente sinceras, que dedicaban casi todo su tiempo libre a trabajar por una ciudad, una ciudad que en algunos casos, nos ha visto nacer y en otros, nos ha acogido en silencio, sin preguntar.

Me ofrecieron unirme a ellos y no me lo pensé demasiado, acepté y debo reconocer que a día de hoy me siento, profundamente orgullosa de las personas que he conocido dentro del Partido Popular de Mollet.

Tengo que expresar mi agradecimiento a toda la Junta Local del Partido, que han hecho que los momentos más difíciles no lo fueran tanto, que han compartido mis decisiones y me han ayudado muchísimo en mi trabajo como Secretaria Local, agradecer también la confianza que me ha mostrado desde el primer momento el Presidente, Sr. Galo Calvo, y agradecer a la actual portavoz, Susana Calvo, que siempre haya estado ahí cuando la he necesitado, sin lugar a dudas me ha demostrado ser una excelente persona, con la que tengo el placer de compartir no sólo una relación laboral sino una relación personal de amistad. Por último y no menos

importante, agradecer a todos los afiliados y simpatizantes del Partido Popular de Mollet la ilusión y la fuerza que me han transmitido. Este quizás sea el pilar básico por el cual haya accedido a ser nombrada regidora en el consistorio de Mollet y renuncie a mi actual trabajo como asesora del grupo municipal en el Ayuntamiento. Acepto éste nuevo reto consciente de lo que representa, consciente del trabajo que entraña y de las horas de dedicación que requiere, pero con las mismas ganas e ilusión que el primer día, sé que la labor que he realizado durante éstos últimos años va a serme de gran ayuda, y sé que el gran equipo humano que hay detrás será esencial y clave para realizar bien mi trabajo.

A todos aquellos que me conocen, no tengo que descubrirles nada, al resto decirles que para mí el respeto, el diálogo y la tolerancia son los cimientos esenciales con los que trabajo, la libertad de expresión y la sinceridad son herramientas innatas que utilizo a diario y a las que no pienso renunciar.

El Partido Popular de Mollet, en sus elecciones pasadas se



presentó con un programa lleno de iniciativas y propuestas, hemos estado trabajando durante dos años por conseguir una mejora sustancial a nuestro nivel de vida, y, a diferencia de otras fuerzas políticas cuyo programa electoral es tan corto, que prácticamente ya no tienen nada que ofrecer, nosotros seguimos luchando para paliar las necesidades patentes, para intentar acabar con las carencias que padecemos, por un nuevo hospital, por conseguir más y más dignos colegios, por mejorar las calles, las aceras, por anular todas las barreras arquitectónicas, porque la movilidad no sea un problema, porque la gente mayor tenga la ayuda que necesita, para que la sociedad no sea un rasgo característico nuestro, para que podamos aparcar...en definitiva para sentirnos cada día más cómodos en nuestra ciudad, una ciudad por la que tengo verdadera pasión. ■

■ **eva rodríguez**
secretaria local del PP de mollet

PISO EN LLIÇÀ. Zona Centro.

2 hab. antes 3, reformado exterior, a/a. Con algunos muebles.

Precio: 201.300 E.

Tel. 93 844 54 27

ESTANCO VEGA

Expendiduria Nº 3

Objetos para
el fumador



Berenguer III, 68 - Mollet